

## **Wappen für's Kompetenzzentrum**

OBERSCHLEISSHEIM (fa) Zufrieden zeigten sich die „Freunde von Schleißheim“ beim Besuch des örtlichen Hotel-Kompetenz-Zentrums an der Sonnenstraße. Diese Einrichtung in Oberschleißheim ist eine Informations- und Veranstaltungsplattform für Hotellerie, Gastronomie und Privatpersonen.

Auf dem Foto überreicht der Vorsitzende Otto Bürger (2. v. l.) einen Wappenentwurf von Otto Hupp an den Geschäftsführer des Kompetenzzentrums Peter Nistelberger (vorne 1. v. l.).

Hupp ist Herausgeber eines Münchner Kalenders, Bürger Ortschronist von Oberschleißheim. Beiden war es ein Anliegen, dass im Hotelkompetenzzentrum ein Wappen hängt, das an die königlich-bayerische Vergangenheit erinnert und den Besuchern die entsprechenden historischen Hintergründe näher bringt.

In diesem Sinne versprachen die Verantwortlichen des Kompetenzzentrums, ein schönes, gut einsehbares Plätzchen für das Wappen zu finden.

Das Hotelkompetenzzentrum bei München ist ein neutrales, unabhängiges Informationszentrum und eine Veranstaltungsplattform für Hotel- und Gastronomiebau. Es richtet sich an alle, die sich mit der Entwicklung, Modernisierung und Umbau von Hotel- und Gastronomie-Betrieben beschäftigen. Im Hotelkompetenzzentrum wird in einem realistischen Umfeld dargestellt, wie technische Systeme funktionieren und in Einklang mit Design und Ambiente stehen. Es finden weder Beratung noch Verkauf statt. Vielmehr werden gangbare und realistische Lösungen in einer neutralen Umgebung präsentiert und Interessierte an die jeweiligen Ansprechpartner vermittelt.

Zudem bietet das Hotelkompetenzzentrum ein breit gefächertes Veranstaltungsprogramm zu aktuellen Themen der Branche.

Bei so viel Tribut an die Moderne kann ein kleiner Verweis auf die Historie sicher nicht schaden.

